



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 17. April 2023

Der Kantonsrat hat Anja Künzler, lic. iur., Inhaberin und Mediatorin bei Künzler Partner, Buch am Irchel zur neuen Stellvertreterin des Ombudsmannes gewählt ([KR-Nr. 103/2023](#)). Der Wahlvorschlag der Geschäftsleitung war unumstritten.

Der Kantonsrat hat den gemeinsamen Bericht von GPK und FIKO über die Umsetzung der kantonalen IKT-Strategie und der Strategie Digitale Verwaltung 2019-2023 zur Kenntnis genommen ([KR-Nr. 67/2023](#)).

Der Kantonsrat hat in der Schlussabstimmung einer Änderung des Steuergesetzes mit 121 zu 47 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt, mit der das Steuerrekursgericht sein Präsidium künftig selber wählen kann ([KR-Nr. 42/2022](#)). Bisher erfolgte die Wahl durch den Kantonsrat.

Der Kantonsrat hat in der Schlussabstimmung mit 111 zu 60 Stimmen einer Revision des Kantonsratsgesetzes zugestimmt, die es dem Stimmvolk erlaubt, über künftige Erhöhungen der Entschädigungen der Kantonsratsmitglieder abzustimmen, sofern das Referendum ergriffen wird ([KR-Nr. 370/2019](#)).

Der Kantonsrat hat eine parlamentarische Initiative von SP-Kantonsrätin Isabel Bartal mit 101 zu 66 Stimmen bei 2 Enthaltungen abgelehnt, mit der eine Begrenzung der Maximalvergütung in der ZKB gefordert wurde ([KR-NR. 180/2022](#)).

(sda/nic.)